
会議・打合せ等記録 

市 長 副 市 長 教 育 長 次  長 課 長 等 係 長 等 係 長 等 担  当 

        

 

 

報告日：令和 5年 3月 27日 

名  称 鹿沼市スポーツ推進審議会（第 1回） 

日  時 令和 5年 3月 23日（木）  18時 30分～19時 40分 

場  所 市民情報センター 子育て情報室 A 

出 席 者 委員：江田光好会長、阿部尚副会長、鈴木明美委員、畑芳春委員 

   小野口正子委員、佐藤悦夫委員、倉野和樹委員、諸橋貴史委員 

（欠席者 2名：小川修一委員、金子伸示委員） 

事務局：高橋教育次長、スポーツ振興課（仲田課長、柏熊スポーツ振興係長、 

    石川スポーツ施設係長、阿部主事）、国体推進室（大場室長） 

かぬま文化・スポーツ振興財団（田村事業課長、加藤スポーツ事業係長） 

内容及び 

結果等 

 

 

 

１ 開会 19:00（進行：仲田課長） 

２ あいさつ  髙橋教育次長 

３ 自己紹介 

   ・名簿の順に自己紹介。 

４ 正副会長選出 

   事務局（案）として、会長に江田光好委員、副会長に阿部尚委員を提示し 

承認された。 

５ 議事（議長：江田会長）  

（１）第 2期鹿沼市スポーツ推進計画の進捗状況について 

 ①令和 4年度スポーツ進行事業の実施状況について 

   ・資料に基づき事務局から説明。 

   ・質問、意見等なし 

 ②令和 5年度スポーツ推進事業計画について 

   ・資料に基づき事務局から説明 

 

佐藤委員 学校開放の貸出方法が開放施設により異なる。以前は、管理人が鍵の

開錠および施錠をしていたが、場所により、利用団体が管理指導員か

ら鍵を借用し、鍵の開錠および施錠をしているため、貸出方法を統一

したほうが良いのではないかと思う。 

鈴木委員 レガシー事業の卓球教室の対象者を１～３年生の未経験者としている 

     のは良いと思う。バドミントンは、メジャーではないが、高齢者でも 

できるスポーツである。また、モルックは年齢に関係なくできる。 

スポーツまではいかない、遊びを通したものを小さい子に体験させた 

い。「親子であそぶ」というプログラムを入れて欲しい。 



 

 

鈴木委員 学校開放については、自身が利用している体育館には網戸がないが、

夏季は窓を開けて利用したいため、網戸を設置してほしい。 

また、鹿沼市体育館は、暗幕の破損や、建物の内部から 2 階観客席へ

上がれないこと、トイレが使いづらいことから、修繕をしてほしい。 

佐藤委員 レクリエーション協会で、「親子でピザづくり」「親子で麺ソーレ」と 

     いう事業を行っている。生地を発酵させている時間にスポーツやゲー 

     ムを行う。機会があれば活用して欲しい。 

阿部委員 小中学生の体力低下の問題。市では子どもたちへの対応はどのように 

考えているのか。対策は？ 

事 務 局 全国体力テストの結果について、過去最低であったが、全国と比べる 

と本市はやや良い。体力向上については、それぞれの学校において対 

策をとっている。 

また、体育教員を集めて日光市・鹿沼市合同で研修会を実施したりも 

している。運動機会が減少していること、生活習慣の変化等から肥満 

度が高くなっている状況である。短期間で結果がでるものではないの 

で、長期的に対応していきたい。 

阿部委員 中学校の部活動は、どうなるのか。 

事 務 局 学校部活動の地域移行のことだと思うが、スポーツ庁より示されてい 

る方針が最初に示されたものと 2回目に示されたもので、かなり違っ 

ている。国の動向を見ながら進めていきたい。 

団体でも意欲的なところがあるので、協力して順次対応していきたい。 

（２）その他 

事 務 局 異動等により、次年度委員を継続できない場合は、事務局まで連絡を 

     いただきたい。 

６ 閉会 19:40 

 

配布資料 ・鹿沼市スポーツ推進審議会（第 1回）次第 

 

次回予定 未定 

記 録 者 柏熊、石川 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 

公開・非公開の別 公 開 ・ 非公開 （公開の場合）傍聴人数 ０ 人 

 

 


